

## Saat Ikuti Peresmian Rutilahu dan Jambanisasi Secara Virtual, Dandim 0824/Jember Mewakili Masyarakat Menyampaikan Terima Kasih

Siswandi - [JEMBER.UPDATE.CO.ID](http://JEMBER.UPDATE.CO.ID)

Aug 4, 2022 - 12:27



JEMBER - Program Renovasi Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) dan Jamban Keluarga bantuan Pemerintah Provinsi Jawa Timur bekerjasama dengan Kodam

V/Brw, pada Kamis 05/08/2022 dilakukan Peresmian dan penutupan oleh Gubernur.



Dalam sambutannya Secara virtual Gubernur Jawa Timur Chofifah Indar Parawansah menyampaikan terima kasih kepada semua pihak terutama TNI yang telah mewujudkan bantuan rumah layak huni dan jamban keluarga, semoga amal pengabdian kita mendapatkan pahala dari Allah SWT

Selamat kepada masyarakat yang telah mendapatkan bantuan bangunan rumah layak huni dan jamban keluarga bagi warga kurang mampu yang belum memiliki jamban, semoga bantuan ini bermanfaat dan meningkatkan kesehatan selanjutnya meningkatkan perekonomian masyarakat. Jelas Gubernur.



Acara peresmian secara virtual. Rutilahu dan Jambanisasi ini dihadiri oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlamam, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan serta pejabat terkait lainnya.

Acara juga diisi dengan pemberian bantuan sembako kepada penerima bantuan jamban keluarga tersebut.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, mewakili masyarakat Jember yang menerima bantuan 53 unit jamban keluarga, menyampaikan terima kasih kepada Gubernur Jawa Timur.



Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember juga menyampaikan terima kasih kepada semua elemen masyarakat atas dukungannya, semoga bantuan jamban ini dapat bermanfaat bagi penerima.

Semoga bantuan Jambanisasi ini mampu merubah kebiasaan masyarakat dalam membuang kotoran sesuai pada tempatnya, dengan demikian akan meningkatkan kesehatan serta meningkatkan semangat kerja masyarakat, yang pada akhirnya bermuara pada meningkatnya perekonomian keluarga dan daerah. Jelas Dandim 0824/Jember.(Siswandi)